

Rotasi Jabatan, LPKA Kutoarjo Gelar Pisah Sambut 3 Pegawai

Dedy Winarto - KUTOARJO.BERSUARA.ID

Nov 24, 2023 - 12:30



Pisah Sambut Pejabat Eselon V LPKA Kutoarjo

KUTOARJO (24/11) - Pagi ini, di Aula Sahardjo LPKA Kelas I Kutoarjo, dilaksanakan acara pamitan pejabat lama dan perkenalan pejabat baru. Acara berlangsung dengan khidmat, dihadiri oleh Kepala LPKA, pejabat struktural, pejabat baru/lama berserta isteri, serta pelaksana dari Lembaga Pemasyarakatan Kelas I Kutoarjo.

Dalam acara tersebut, tiga pejabat LPKA mengalami pergeseran jabatan sesuai dengan Surat Keputusan Kepala Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah Nomor W.13-06.KP.03.03 TAHUN 2023 tanggal 17 November 2023 tentang Pemberhentian dari Jabatan Administrasi serta Pengangkatan dan Pindahan dalam Jabatan Administrasi di Lingkungan Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia Republik Indonesia.

Pertama, Udi Fajar Kristiawan, yang sebelumnya menjabat sebagai Pengelola Pembinaan Kemandirian, mengemban amanah baru menjadi Kepala Sub Seksi

Pendidikan dan Latihan Keterampilan. Jabatan tersebut sudah vakum selama beberapa bulan karena pejabat sebelumnya dipromosikan menjadi Kepala Seksi Pembinaan LPKA Kutoarjo.

Selanjutnya, Dwi Prastyo Utomo, yang sebelumnya menjabat sebagai Kepala Sub Seksi Pelayanan Makanan, Minuman, dan Perlengkapan LPKA Kutoarjo, pamitan, karena pindah untuk menempati posisi baru sebagai Kepala Kesatuan Pengamanan Rumah Tahanan Kelas II B Purworejo.

Terakhir, Nanda Aditya Sudarmono, yang sebelumnya bertugas di Rutan Purworejo, mengisi posisi Kepala Sub Seksi Pelayanan Makanan, Minuman, dan Perlengkapan di LPKA Kutoarjo.

Kepala LPKA Klas I Kutoarjo memberikan sambutan hangat kepada ketiga pejabat yang mengalami perpindahan jabatan. Beliau memberikan ucapan selamat atas pergeseran tersebut dan menyampaikan harapan serta doa agar mereka dapat menjalankan tugas jabatan baru dengan baik.

Secara khusus, beliau berharap kepada Udi Fajar, agar dapat memberikan kontribusi yang lebih besar dalam mengembangkan program pendidikan dan pelatihan di LPKA Kutoarjo. Kemudian kepada Dwi Prastyo Utomo, Kepala LPKA memberikan pesan dalam mengemban jabatan di Rutan Purworejo untuk mengoptimalkan pengalaman dan memberikan aura positif di Rutan Purworejo.

Kepada Nanda Aditya, Kepala LPKA dengan hangat menyampaikan, "Selamat datang dan bergabung dalam keluarga besar LPKA Kutoarjo. Kami berharap Anda dapat memberikan yang terbaik bagi LPKA Kutoarjo. Saya yakin, Mas Nanda akan mampu menyesuaikan diri dengan ritme kerja di LPKA Kutoarjo."

Acara ini merupakan momen yang penting dalam memperkuat sinergi dan kekeluargaan di antara pegawai LPKA Kutoarjo.

Acara pamitan pejabat lama dan perkenalan pejabat baru ini berlangsung mulai pukul 09.00 WIB sampai dengan 10.30 WIB. Kemudian ditutup dengan foto bersama dan ramah tamah.

Dengan perubahan dalam struktur kepemimpinan di LPKA Kutoarjo, diharapkan lembaga ini dapat terus meningkatkan kualitas layanan dan efektivitas tugasnya dalam menjalankan fungsi pemasyarakatan. (CS)